

Halfmeiers erreichen Semifinale bei der Weltmeisterschaft

In Platja d'Aro (Spanien) wurde die Weltmeisterschaft der Senioren II Standard ausgetragen. Claus und Britta Halfmeier vom Tanzsportverein „Die Residenz Münster“ erreichten ganz klar das Semifinale und verfehlten nur denkbar knapp das Finale.

251 Paare waren nach Spanien gereist und stellten sich den 9 Wertungsrichtern aus 9 Nationen – fast 100 Paare mehr als bei der letzten Weltmeisterschaft im Oktober letzten Jahres.



Die Vorrunde für die Halfmeiers begann bereits morgens um 8.30 Uhr – der lange Wettkamptag hatte für die beiden Tänzer schon Stunden vorher mit dem Zurechtmachen fürs Turnier, Einchecken und Eintanzen begonnen. Wichtig bei so einem langen Turniertag ist nicht nur die körperliche, sondern auch die mentale Fitness – immer wieder muss man sich aufs Neue motivieren und konzentrieren und auf den Punkt hellwach sein. Halfmeiers gelang das hervorragend – locker überstanden sie die Vorrunde und insgesamt 4 Zwischenrunden, bevor sie als Sechsplatzierte das Semifinale der besten 12 Paare erreichten.

Nach und nach machten sich dann

doch die Strapazen des langen Turniertages bemerkbar. Das Tanzduo ging bis an seine körperlichen Grenzen und konnte im Langsamen Walzer, Wiener Walzer und Slowfoxtrott noch die Mehrheit der Wertungsrichter überzeugen. Am Ende fehlten nur vier Kreuze, um das Finale dieser Weltmeisterschaft zu erreichen. Mit dem geteilten 9. Platz zeigten sich die Halfmeiers dennoch zufrieden, denn noch keine Weltmeisterschaft war so stark besetzt wie diese. Weltmeister wurden die Deutschen Meister Michael und Beate Lindner, die damit ihren Titel verteidigen konnten.

03.05.2009

Elisabeth Striegan-Böhm